
CANADA PROVINCE DE QUÉBEC MUNICIPALITÉ DE SAINT-HONORÉ-DE-

SHENLEY  

  

Procès-verbal de la séance d’ajournement de la séance du 5 avril 2022 du 

conseil de la Municipalité de Saint-Honoré-de-Shenley tenue à la salle du 

conseil située au 499 rue Principale, mardi 19 avril  2022 à 19h00  

  

Sont présents à cette séance :  

Maire Monsieur Dany Quirion  

Siège no 1 Monsieur Francis Quirion  

Siège no 2 Madame Karine Champagne  

Siège no 4 Monsieur Shawn Marier  

Siège no 5 Monsieur Alain Poulin  

Siège no 6 Monsieur Cédric Quirion  

  

Est  absent:  

Siège no 3 Monsieur Stéphane Veilleux   

  

Le conseil siège avec quorum sous la présidence du maire, Monsieur Dany 

Quirion.  

  

Monsieur Pier-Olivier Busque, directeur général et secrétaire-trésorier agit 

comme secrétaire d’assemblée.  

  

Ordre du jour de la rencontre  

  

• Réouverture de la séance 

14. Formation espace clos 

15. Demande d’assistance financière pour l’entretien du rang 4 sud  

16. PRABAM 

17. Mandat SM-EAU 

18. Avis motion 

19. Dépôt projet règlement 

20. Avis motion 

21. Dépôt projet de règlement 

22. Demande de gratuité pour aréna du 18 juin 2022 

23. Demande d’appui pour le projet vélo-village 

24. Balayage de rue 

25. Achats voirie 

26. Financement règlement 193-2020 

27. PRACIM 

28. Transport adapté 

29. Demande dans le PDT Local pour le terrain de volley-ball 

30. Demande dans le PDT Local pour le terrain de Skate-Park 

31. Période de Questions 

32. Fermeture de la séance 

  

  



  

  

  

 RÉOUVERTURE DE LA SÉANCE  

  

Monsieur  Dany Quirion, maire, constate le quorum et déclare la séance 

d’ajournement ouverte.   

  

  

14- FORMATION ESPACE CLOS  

  

2022-04-113  Considérant  que la municipalité a besoin d’avoir des employés qui sont en 

mesure de travailler en espace clos;  

  

Considérant que la formation espace clos permettra, entre autres,  aux 

employés de faire l’entretien de plusieurs équipements;  

  

En conséquence, il est proposé par monsieur Francis Quirion et résolu à 

l’unanimité des conseillers présents ;  

  

Que le conseil autorise la formation Espace clos pour deux employés 

municipaux au montant de 180$.  

  

  

15- DEMANDE D’ASSISTANCE FINANCIÈRE POUR L’ENTRETIEN DU RANG 

4 SUD   

  

2022-04-114  Considérant que la Municipalité de Saint-Honoré-de-Shenley a des travaux 

d’entretien structurel à faire dans le rang 4 Sud pour l’année 2022 ;  

  

Considérant que la municipalité prévoit investir 20 000 $ pour les travaux; 

  

Considérant que le transport lourd de la compagnie Domtar contribue à la 

détérioration du chemin ;  

  

En conséquence, il est proposé par monsieur Alain Poulin  et résolu à 

l’unanimité des conseillers présents ;  

  

Que le conseil demande à la compagnie Domtar une contribution 

financière pour accompagner la Municipalité dans les travaux de réfection 

à effectuer dans le rang 4 Sud pour l’année 2022.  

  

  

16- PRABAM  

  

2022-04-115  Considérant que la municipalité a obtenu 107 000$ dans le cadre du 

programme d’assistance financière PRABAM;  

  



Considérant que cette somme doit être dépensée pour des travaux 

concernant les bâtiments municipaux;  

  

Considérant que le conseil a pris connaissance des modalités du 

programme et accepte celles-ci;  

  

En conséquence, il est proposé par monsieur Shawn Marier et résolu à 

l’unanimité des conseillers présents ;  

  

Que le conseil s’engage à dépenser la somme obtenue dans le cadre du 

programme PRABAM selon les modalités dudit programme.   

  

 

17- MANDAT SM-EAU  

  

2022-04-116  Considérant que des travaux d’entretien des installations concernant 

l’hygiène du milieu doivent être effectués;  

  

Considérant que la firme SM-EAU est en mesure d’effectuer ces travaux;  

  

En conséquence, il est proposé par monsieur Francis Quirion et résolu à 

l’unanimité des conseillers présents ;  

  

Que le conseil mandate la firme SM-EAU pour effectuer les réparations 

ciblées soit : le nettoyage des pompes du poste de pompage, la réparation 

de la 3e soufflante et le nettoyage du regard du canal parshal.  

  

 

18- AVIS MOTION  

  

2022-04-117  Il est, par la présente, donné avis de motion, par monsieur Cédric Quirion, 

qu’il sera adopté, à une séance subséquente, le règlement numéro 

2092022 décrétant des travaux d’amélioration du rang 9 et l’affectation de 

la somme de 163 251.79$ du solde disponible du règlement 185-2020 en 

vue de financer une dépense de 163 251.79$.  

  

19- DÉPÔT PROJET DE RÈGLEMENT  

  

2022-04-118  Il est, par la présente, déposé par monsieur Cédric Quirion conseiller, le 

projet du règlement numéro 209-2022 intitulé règlement décrétant des 

travaux d’amélioration du rang 9 et l’affectation de la somme de 163 

251.79$ du solde disponible du règlement 185-2020 en vue de financer une 

dépense de 163 251.79$ qui sera adopté à une séance subséquente.  

  

  

  

  

  



20- AVIS MOTION  

  

2022-04-119   Il est, par la présente, donné avis de motion, par monsieur Alain Poulin, 

qu’il sera adopté, à une séance subséquente, le règlement numéro 

2102022 décrétant des travaux d’amélioration du rang 4 et l’affectation de 

la somme de 98 258.34$ du solde disponible du règlement 166-2018 en 

vue de financer une dépense de 98 258.34$.  

  

  

  

21- DÉPÔT PROJET DE RÈGLEMENT   

  

2022-04-120  Il est, par la présente, déposé par monsieur Alain Poulin conseiller, le 

projet du règlement numéro 210-2022 intitulé règlement décrétant des 

travaux d’amélioration du rang 4 et l’affectation de la somme de 98 

258.34$ du solde disponible du règlement 166-2018 en vue de financer une 

dépense de 98 258.34$ qui sera adopté à une séance subséquente.  

  

  

  

22- DEMANDE DE GRATUITÉ POUR L’ARÉNA  

  

2022-04-121  Considérant que le comité responsable de la réfection de la cour d’école 

désire organiser un tournoi-bénéfice de dek-hockey le 18 juin 2022;  

  

Considérant que ceux-ci demandent de louer gratuitement l’aréna pour 

organiser l’événement;  

  

Considérant que la municipalité désire encourager le projet de réfection 

de la cour d’école;  

  

En conséquence, il est proposé par monsieur Francis Quirion et résolu à 

l’unanimité des conseillers présents ;  

  

Que le conseil accepte de permettre l’organisation de cet événement 

gratuitement dans l’aréna.   

  

  

23- DEMANDE D’APPUI POUR LE PROJET VÉLO-VILLAGE  

  

2022-04-122  Considérant que la municipalité de St-Honoré désire créer un relai pour les 

cyclistes ;  

  

Considérant que la Municipalité veut offrir un trajet intermunicipal par le 

rang Grand Shenley pour se rendre à la localité de Saint-Hilaire-de-Dorset;  

  

Considérant que ce projet peut être profitable pour les localités 

avoisinantes comme celle de Saint-Hilaire-de-Dorset et de La Guadeloupe; 



Considérant que la municipalité a reçu le quart du budget souhaité dans le 

programme PAFSSPA ;  

  

En conséquence, il est proposé par monsieur Alain Poulin et résolu à 

l’unanimité des conseillers présents ;  

  

Que le conseil demande l’appui des municipalités de Saint-Hilaire-de-

Dorset et de La Guadeloupe pour le dépôt d’une aide financière dans la 

politique de développement du territoire volet régional.  

  

 

24- BALAYAGE DE RUES   

  

2022-04-123  Considérant que la municipalité désire faire le nettoyage des rues et de 

certains espaces publics;  

  

Considérant que Les Entreprises Dany Champagne inc. offrent ses services 

pour effectuer le balayage des rues et de certains espaces publics, avec son 

équipement, au taux horaire de 110$/h ;  

  

En conséquence, il est proposé par monsieur Cédric Quirion et résolu à 

l’unanimité des conseillers présents ;  

  

Que le conseil octroie un mandat le mandat aux Entreprises Dany 

Champagne Inc. pour effectuer le balayage des rues et de certains espaces 

publics, avec son équipement, au taux horaire de 110$/h.  

 

  

25- ACHATS VOIRIE 

  

2022-04-124  Considérant que la municipalité désire acheter du matériel pour le 
 garage municipal;  

 

En conséquence, il est proposé par et résolu à l’unanimité des conseillers 

présents ; 

 Que le conseil autorise l'achat de ce matériel. 

  

  

26- FINANCEMENT RÈGLEMENT  

  

2022-04-125          Considérant que le conseil veut financer de façon permanente le projet en 
           lien avec le règlement 193-2020; 
  

Considérant que le projet est terminé; 



 En conséquence, il est proposé par et résolu à l’unanimité des conseillers 

présents ;  

  

Que le conseil autorise le financement permanent du projet en lien avec 

le règlement 193-2020. 

 

27- PRACIM  

  

2022-04-126  Considérant que la municipalité est admissible au nouveau programme 

d’assistance financière du MAMH soit le PRACIM;  

  

Considérant que la municipalité désire voir quels projets pourraient être 

présentés dans le cadre de ce programme ;  

  

En conséquence, il est proposé par monsieur Shawn Marier et résolu à 

l’unanimité des conseillers présents ;  

  

Que le conseil autorise le directeur général à entreprendre les démarches 

nécessaires pour la présentation de projets dans le cadre de ce 

programme.  

 

  

28- TRANSPORT ADAPTÉ  

  

2022-04-127  Considérant qu’a chaque année, la municipalité de Saint-Honoré-de-

Shenley contribue financièrement au service de transport adapté 

desservant la population de la MRC Beauce-Sartigan;  

  

Considérant que la quote -part de la municipalité est établie à 32148.47$  

pour l’année 2022 (le taux est fixé à 2.07 par résident);  

  

Considérant que la quote-part municipale est établie à 3 148.47$    Pour 

l’année 2022;  

  

Considérant que les membres du conseil sont favorables au service de 

transport adapté fournis par Transport Autonomie Beauce-Etchemin;  

  

En conséquence, il est proposé par monsieur Francis Quirion et résolu à 

l’unanimité des conseillers présents ;  

  

Que la municipalité adhère au service de transport adapté pour l’année 

2022;  

  

Que la municipalité paye la contribution de 3148.47$;  

  

Que la municipalité accepte la tarification payée par l’usager.  



29- DEMANDE DANS LE PDT LOCAL POUR LE TERRAIN VOLLEY-BALL  

  

2022-04-128  Considérant que la MRC offre une aide financière dans le PDT local ;  

  

Considérant que la Municipalité répond aux critères du programme pour 

la construction de son terrain de volley-ball ;  

  

Considérant que la responsable des sports, loisir et culture veut déposer 

une demande d’aide financière pour un projet de 26 404,36$ ;  

  

En conséquence, il est proposé par Shawn Marier et résolu à l’unanimité 

des conseillers présents ;  

  

Que le conseil autorise la responsable des sports, loisirs et cultures à 

effectuer une demande d’aide financière de 21 123,49$;  

  

Que la municipalité assumera sa part de 20% à même le budget prévu à cet 

effet ;  

  

Que la responsable des sports, loisirs et cultures est autorisée à signer pour 

et au nom de la Municipalité les documents inhérents à la demande ainsi 

que ceux reliés au projet découlant de l’obtention de la subvention.  

 

  

30- DEMANDE DANS LE PDT LOCAL POUR LE TERRAIN SKATEPARK  

  

2022-04-129  Considérant que la MRC offre une aide financière dans le PDT local ;  

  

Considérant que la Municipalité répond aux critères du programme pour 

la construction de son skate Park ;   

  

Considérant que la Municipalité a déjà reçu 50 000$ avec le programme  

FARR volet 4 ;   

  

Considérant que la responsable des sports, loisir et culture veut déposer 

une demande d’aide financière pour un projet de 111 332,77$ ;  

  

  

En conséquence, il est proposé par monsieur Cédric Quirion et résolu à 

l’unanimité des conseillers présents ;  

  

Que le conseil autorise la responsable des sports, loisirs et cultures à 

effectuer une demande d’aide financière de 39 066,22$ ;  

  

Que la municipalité assumera sa part de 20% à même le budget prévu à cet 

effet ;  

  



Que la responsable des sports, loisirs et cultures est autorisée à signer pour 

et au nom de la Municipalité les documents inhérents à la demande ainsi 

que ceux reliés au projet découlant de l’obtention de la subvention.  

  

  

31- PÉRIODE DE QUESTIONS  

  

Aucune question n’a été posée  

  

 

32- FERMETURE DE LA SÉANCE  

  

2022-04-130  Il est proposé par monsieur Alain Poulin et résolu à l’unanimité des 

conseillers que la séance soit fermée.  

  

Il est 20h45  

 

 

   

 
Dany Quirion, maire   

   

   

____________________________________________   

Pier-Olivier Busque, directeur général et secrétaire-trésorier   

 

 

  

  

    
    
____________________________________________     


